



Liebe Mitglieder des TV Dorf Erbach eV,

Schon bald steht die nächste Mitgliederversammlung vor der Tür und der Verein braucht eine neue Rechnerin oder einen neuen Rechner. Warum schreibe ich das Euch - der Vorstand fürchtet, dass sich niemand traut oder gar niemand bereit ist, die Aufgabe im April zu übernehmen. Ich gebe nach 4 Jahren die Kasse ab - viel lieber würde ich die Kasse nicht ab-, sondern weitergeben!

Die Kasse ist nichts, was neu erfunden wird...es geht einfach um das Weiterdrehen des Rades, was schon lange dreht (seit 1909). Im Wesentlichen geht es um die regelmäßigen Überweisungen des Vereins, die Barkasse betreuen heißt Wechselgeld für 1-2 Veranstaltungen im Jahr zusammenstellen, Barzahlungen abwickeln, Einnahmen zurückzählen; ab und an geht was an die Bank. Alles in (Excel)-Listen eintragen und aufschreiben. Das Buchen samt Jahresabschluss -keine Sorge- machen zukünftig Profis von Berufswegen. Also nichts, was man nicht zu Hause oder beruflich auch schon macht. Vorstandssitzungen gibt es alle 2-3 Monate, da geht es natürlich auch ab und an um Geld, beim Lenken des Vereinsgeschehens sollte man daher dabei sein. Nette Leute in netter Runde. Im Vorstand sind ganz viele nette Menschen, wie Du und ich - das ist alles ein großes, wunderbar funktionierendes Getriebe mit vielen Rädchen - und das Getriebe braucht halt einfach die vielen engagierten Rädchen, sonst funktioniert es nicht.

Für Pressearbeit oder die Diskussion der Baugedanken bin ich weiterhin dabei. Selbstverständlich gibt es für die Übernahme der Kasse ausreichende Einarbeitung und Begleitung; das bekam ich damals auch.

Denk(t) mal drüber nach – wir vom Vorstand des TV Dorf Erbach, freun' uns auf Dich und Deine Unterstützung. Kennenlernen kannst Du uns schon in der nächsten Vorstandssitzung am 04.03.23 (ab 19 Uhr) im Dorf Gemeinschaftshaus oder dort auf einem Treffen oder finde uns auf der Vereinshomepage <https://www.tv-dorf-erbach.de/verein/ueber-uns/>

Euer Rechner Thomas